
Subject: HTs in der Öffentilchkeit
Posted by JohnBello on Fri, 12 Apr 2013 09:51:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Einfach mal aus gegebenen Anlass:

http://www.bild.de/sport/fussball/juergen-klopp/ich-habe-mir-haare-einpflanzen-lassen-29966928.b
ild.html

Was haltet ihr davon? Bzw. sagt euch der Chirurg etwas? Wäre natürlcih toll gewesen hätte
er auch gesagt wieviele Grafts er bekommen hat 
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